Artes Musicales 2° medio / Unidad 4 / OA 1;7 / Actividad 3

Otra idea para el proyecto final del año puede ser la creación de un videoclip de alguna canción chilena a elección del grupo. Los alumnos y las alumnas pueden modificar el texto de la canción dándole un enfoque nuevo. Junto con esto, pueden interpretar la canción escogida generando un arreglo o una adaptación de acuerdo a las necesidades del videoclip y sus posibilidades. Para finalizar, comparten sus trabajos con el curso, reflexionando y comentando acerca del videoclip como recurso para el registro y transmisión de manifestaciones y obras musicales en diferentes tiempos y lugares.